



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Anjongsana Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres SukabumiMenjalin Silaturahmi dan Sosialisasikan Program AA DEDE PRESISI

Sukabumi - [SUKABUMI.FR.N.CO.ID](http://SUKABUMI.FR.N.CO.ID)

Dec 23, 2023 - 13:03



Aipda Rustian Bhabinkamtibmas polsek Palabuhanratu Desa Buniwangi  
-6°57'31", 106°34'29", 314,0m, 19°  
23 Des 2023 09.15.42

Anjongsana Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres SukabumiMenjalin Silaturahmi dan Sosialisasikan Program AA DEDE PRESISI

Sukabumi - kegiatan Door To Door System (DDS) atau yang dikenal dengan Giat Anjangsana telah digelar di Kampung Nugraha, Desa Buniwangi, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Komandan acara, AIPDA Rustian S.Pd, Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, melaporkan dengan bangga bahwa kegiatan tersebut berjalan sukses dan memberikan dampak positif bagi warga masyarakat.

Dalam kegiatan yang bertujuan mempererat tali silaturahmi antara Bhabinkamtibmas dengan warga masyarakat tersebut, AIPDA Rustian S.Pd memberikan sejumlah himbauan yang relevan untuk meningkatkan keamanan dan kesejahteraan lingkungan. Beberapa poin yang disampaikan antara lain:

1. **Aktif dalam Menjaga Keamanan Lingkungan** Mengajak warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan pelaporan tamu wajib 24 jam.
2. **Koordinasi dengan Pihak Kepolisian** Mendorong warga untuk berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor HP yang telah disediakan apabila menemui kendala keamanan di lingkungan mereka.
3. **Sosialisasi Program AA DEDE PRESISI** Menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini juga berfungsi sebagai wadah untuk mendengar curhatan dan saran dari warga masyarakat.
4. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)** Menghimbau masyarakat agar tidak menerima tawaran dengan iming-iming gaji besar untuk bekerja baik di dalam maupun di luar negeri, guna mencegah menjadi korban Tindak Pidana Perdagangan Orang.

Kegiatan berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, memberikan kesan positif bagi warga yang turut serta. Kapolsek Palabuhanratu, AKP Roni Haryanti S.IP, M.H., menyampaikan apresiasinya terhadap keberhasilan pelaksanaan Anjangsana Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi dan menegaskan komitmennya dalam menjaga keamanan dan kenyamanan di wilayah hukumnya.